

## FLASH INFO

**INTERSYNDICALE DU 4 JUIN 2021** 

## Situation des CAF Rencontre des Fédérations CGT, FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC et SUD

Le 3 juin 2021, les Fédérations CGT, FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC et SUD se sont rencontrées, afin d'échanger sur la situation catastrophique dans les Caisses d'Allocations Familiales, suite à la mise en place de la réforme sur les aides au logement.

Un 1<sup>er</sup> temps d'échange a porté sur les défaillances techniques et informatiques liées au changement qui entrainent de nombreux « bug » avec rupture de droits, pas uniquement sur les aides au logement, laissant les salariés démunis et les allocataires, parfois, sans ressources.

Estimant que la réforme sur les aides au logement est la goutte d'eau qui fait déborder le vase, très rapidement, le Collectif Sécurité Sociale de la FNPOS CGT a lancé le débat sur les conditions de travail et la souffrance des salariés qui n'ont plus les moyens de rendre un service de qualité aux allocataires, depuis de nombreuses années. En effet, les COG n'ont qu'une vocation « rentabiliser » la Sécurité sociale en poursuivant les suppressions d'emplois et le recrutement d'effectifs en contrats précaires. Ce dont souffrent les salariés des CAF, c'est bien d'un manque de personnels en CDI et formés. De ce fait, la situation devient insupportable. La mise en œuvre de la réforme de l'assurance chômage va accentuer ce phénomène dès le mois de juillet. Les demandeurs d'emplois qui vont perdre tout ou partie de leur droit à l'allocation chômage vont légitimement se tourner vers les CAF pour une demande de RSA.

Certaines CAF sont déjà mobilisées et ont déjà déposé des préavis de grève notamment pour les mardis du mois de juin. L'ensemble des Fédérations ont la responsabilité de soutenir, coordonner mais également d'élargir le mouvement car le problème du manque d'effectifs est le même dans toutes les branches.

## Dans un 1<sup>er</sup> temps, l'intersyndicale a décidé :

- D'un courrier au directeur de la CNAF et au ministère avec demande d'entrevue.
- D'un temps fort de grève pour rassemblements locaux et devant le ministère, à Paris, avec des délégations de syndicats CAF, le mardi 29 juin 2021, sur des revendications claires et communes dont le recrutement de personnel en CDI et l'arrêt des suppressions d'emplois.

L'hypothèse d'un mouvement plus large en septembre, pour frapper fort, a été envisagée.

Un communiqué commun va paraître dans les jours qui viennent.











